
令和元年6月10日（月）

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨

①市長として、みどり市役所の職場環境、職員の働き方についてどう評価して
いるのか

②伸び伸びと職員が主体的に業務ができるような環境整備を

③前例の踏襲ではなく、本来どうあるべきかを考え、発言し、実現できる職場に
するために何が不足し、何をすべきか

④職員の指導・育成についての取り組みは

⑤職員が自分で降格を願い出る職場ではいけない。改善を
⑥令和元年度の事務分掌と主な課題に、職員採用方法の見直しとあるが、どう
見直すのか。また、その理由は

⑦環境整備とあわせて職員の働き方改革を早急に進めていただきたい。また、
職員採用について市長から改めて回答をいただきたい。

①広域観光を含む観光を推進するために、みどり市に不足するものは。また、
不足するものを補うために、どんな取り組みをされるのか

②まちなか交流館の今後について。また、活用方法は

③群馬ＤＣの効果的な活用方法とは（ＤＣを活用し、みどり市にどう観光客を呼
び込むのか）

④観光客受け入れのための整備について、もの、人、両面から市長としての考
えは

（１）備蓄倉庫の状況について
①備蓄倉庫の地域ごとの数
②備蓄品の内容
③備蓄食糧の賞味期限の管理と入れかえ後の活用方法
④備蓄食糧のアレルギー対策について
⑤衛生用品の入れかえは何年ごとか。入れかえ後の活用方法は
⑥医薬品の備蓄状況は
⑦防災備蓄品の点検の仕方は。食糧以外の備蓄の劣化状況の点検は

（２）災害時液体ミルクの備蓄検討について
①乳幼児液体ミルクについての認識は

②災害時の備蓄品に国産の液体ミルクを加えることについての見解は
③使い捨て哺乳瓶の備蓄の必要性について
④流通大手と協定を結び、災害時に液体ミルクを調達できる体制づくりについ
て

（３）他自治体、団体との災害時の協力体制は

（１）虐待防止について市長の強いお気持ちは

（２）家庭児童相談窓口について
①現状は
②相談体制を充実するための相談窓口の専門職、専任職の配置状況は
③認知件数を把握した後、解決に向けどのような対策をしているのか

④虐待に関して心理的虐待がふえているが、どのような原因が考えられるか

（３）子育て支援事業の推進について
①相談体制の充実を図るため、子育て世代包括支援センターの現状は
②乳児家庭全戸訪問の事業について
③妊婦への支援強化について

④学校等における対応の強化について

⑤相談窓口の周知、広報等について
⑥褒めて育てるコミュニケーショントレーニングについて

（４）児童虐待の発生予防、早期発見について
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須藤　日米代

５月２７日受付
（16：30）

１．安心安全のまちづくりについて

２．児童虐待防止に向けた取り組みについて

1

新井　みゆき

５月２７日受付
（15：５0）

１．職員の働き方改革と職員採用について

２．観光客受け入れのための整備について
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（１）歴史ある大間々町の町並みの現状について
①大間々町の中心商店街の現状について

②中心商店街とロードサイド店の実績について

（２）高齢化社会に向けてのセーフティーネットについて
①支援体制の考え方について

②市と市民との協働における施策について

（３）今後の町なかの再生について
①今後の取り組みについて

（１）現状での採用方法について
①現状での市の技術職に対する採用方法について

（２）現在の職員の評価制度について
①技術を必要とする部署への配置の基準は
②専門性の高い職種の評価は

（３）今後の取り組みについて
①今後の採用方法について

（１）通学路等の安全対策の取り組みについて
①通学路の緊急合同点検の取り組み状況について

（２）交通安全対策の他団体との連携について
①現在、連携している他団体について

（３）みどり市交通安全会の取り組み状況について
①みどり市交通安全会の現状について
②みどり市交通安全会の役割について
③交通安全に関する民間団体等の支援について

１．現在までの相澤館長との所蔵資料をめぐる経過について

２．岩宿遺跡発見７０周年記念事業と相澤氏所蔵資料の展示協力について

３．相澤氏所蔵資料の今後の見通しについて

４．岩宿遺跡と西鹿田中島遺跡の活用について

１．現状認識について

２．民有地を取得する計画について

３．散策道路周辺の景観整備について

４．農業と福祉の連携取り組みについて

①以前市民向けのアンケートの中で公園についての設問があったか

②笠懸・大間々地区には公園は何カ所か

③天神山を里山公園としての活用について

④天神山の市有地は全体でどのくらいあるか

⑤その市有地の購入目的は

⑥天神山西側の道路整備の今後の予定は

⑦天神山を里山公園構想の考えは

4

杉山　英行

５月２7日受付
（9:50）

１．相澤忠洋氏の所蔵資料について

２．鹿田山の公有地化と保存整備と活用について
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阿左美　守

５月２４日受付
（16：40）

１．里山公園について

3

柴﨑　訓佳

５月２7日受付
（8:50）

１．これからのみどり市内の活性化事業について

２．技術系の採用の拡充について

３．交通安全に関する民間団体等の主体的活動の
推進について
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